



Dasseler Grundschüler führten »Schneewittchen« auf

In den vergangenen Wochen freuten sich die Kinder der Klasse 3 a der Grundschule Dassel über einen lebhaften Deutschunterricht: Angeregt durch die Vorführung der Jugendkirche »marie« in Einbeck ließen sie sich nicht davon abbringen, ihr eigenes Schneewittchenstück mit viel Eifer, guten Ideen und eigenen Requisiten auf die Bühne zu bringen. Entstanden sind drei Aufführungen mit teilweise

wechselnden Besetzungen - eine Abendvorstellung für Eltern und Verwandte, eine Schulvorstellung zur Zeugnisausgabe und eine Darbietung für die umliegenden Kindergärten. Die Zuschauer waren jedes Mal begeistert und belohnten die jungen Zuschauer mit viel Applaus. Unterstützt wurde die Klasse von ihrer Klassenlehrerin Sylvia Menke und der pädagogischen Mitarbeiterin Ulrike Riemer.